

Et que diriez-vous d'anticiper l'arrivée du printemps de façon originale ?

Le pôle culture Dinos vous propose de vous rendre à Aarau
le mardi 4 mars 2025
pour visiter l'expo **Blumen für die Kunst**



Chaque année, au seuil du printemps, le Kunsthaus d'Aarau organise une très séduisante exposition qui associe des œuvres d'art de sa collection avec des compositions florales du plus bel effet. Divers ateliers-fleuristes suisses et étrangers collaborent à ce projet, l'accent étant mis cette année sur l'Inde et l'art Ikebana.

Mais ce sera en même temps l'occasion pour nous de découvrir ou de revoir, outre le bâtiment du musée créé en 2003 par les architectes bâlois Herzog et de Meuron, la très belle ville d'Aarau et son attachant cœur historique.

Alors partants ?

Claude Demeure

- **Prix de l'entrée : CHF 20 ; gratuité avec carte Raiffeisen-sociétaire**
- **L'achat du billet ne peut se faire qu'en ligne, préalablement, en fonction d'un créneau horaire prédéfini et sans annulation possible ! Durée de la visite : 1h30**
- Rendez-vous à Cornavin à 8:40 pour une arrivée à Aarau à 11:31 - Déjeuner sur place
- Retour à Cornavin au plus tard entre 20 h et 20:30. Tout dépendra de l'heure du départ.

Nous prions celles et ceux qui participeront à cette excursion de bien vouloir s'annoncer (par mail ou WhatsApp) auprès des soussignés et **ce jusqu'au mardi 4 février !** Merci d'avance.

Ursule Wyss
urwyss@bluewin.ch
079 467 20 09

Claude Demeure
claudedemeure@bluewin.ch
076 224 82 89